

Cita en Italia:

G7 promete “robustas acciones” contra entidades chinas que apoyen a Moscú

Las potencias también cuestionaron a Venezuela por retirar su invitación a la UE para observar las presidenciales de julio próximo.

EFE y FRANCE PRESSE

Los líderes del G7 anunciaron su compromiso para castigar con “robustas acciones” a organismos de China y de otros países, incluidas entidades financieras, que estén ayudando a Rusia en la guerra contra Ucrania, según el comunicado final de la cumbre celebrada en Italia.

De esa forma, el G7 —compuesto por Estados Unidos, Japón, Alemania, el Reino Unido, Francia, Italia y Canadá, además de la Unión Europea (UE)— se dirige tanto contra los bancos que están ayudando al Kremlin a esquivar las sanciones de Occidente como contra las empresas que ayudan a Moscú a acceder a tecnología para fabricar armamento.

En el comunicado, los líderes se comprometen específicamente a tomar “medidas restrictivas” de acuerdo con sus sistemas legales, que podrían ir desde sanciones a controles de exportaciones, para “prevenir el abuso”, y restringir el acceso de sus sistemas financieros a esas entidades, incluidos bancos y empresas chinas.

Hasta ahora, Estados Unidos ha sido reacio a implementar sanciones contra los grandes bancos chinos —considerada por los analistas una opción “nuclear”— debido al enorme efecto que podría tener en la economía global y su impacto en las relaciones entre Washington y Beijing, señaló EFE.

El castigo más severo que Occi-



LA REUNIÓN del G7 en Italia contó con la presencia de invitados como el Papa Francisco y los presidentes de Argentina y Brasil, Javier Milei y Lula da Silva, respectivamente.

dente podría tomar contra esos bancos chinos sería excluirlos del sistema de comunicación interbancario internacional SWIFT, algo que ya hicieron la UE, el Reino Unido, Canadá y Estados Unidos con las entidades bancarias rusas tras la invasión a Ucrania en febrero de 2022.

Aunque ha descartado, por ahora, esas opciones radicales, Washington sí ha expresado creciente preocupación por esas transacciones financieras entre bancos chinos y rusos, algo que Beijing defiende como intercam-

bios normales.

Sin embargo, el tono de Washington ha ido subiendo en los últimos meses y, justo un día antes de la cumbre, anunció sanciones contra 300 individuos y organizaciones, incluidas empresas chinas acusadas de vender chips a Moscú que se utilizan en la fabricación de armamento empleado posteriormente en la guerra en Ucrania.

Venezuela

Por otro lado, el G7 criticó a

Venezuela por retirar su invitación a la UE para observar las presidenciales del 28 de julio y pidió garantías para la oposición. “Estamos profundamente preocupados (...) con respecto a los derechos de la oposición dentro del proceso electoral y la decisión de retirar la invitación para una misión de observación electoral de la UE”, señaló el G7.

La declaración fue rechazada por la Cancillería de Venezuela, y apoyada por la principal líder de oposición, María Corina Machado.